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Résumé

Le calcaire détient une importance capitale dans la constitution des sols. Ainsi, ce
mémoire examine le role du calcaire dans les sols de la région de Khemis Milana, identifiant
leur distribution en analysant les échantillons de différents profils et en s’appuyant sur les
techniques du systéme d’information géographique (SIG).

Cependant ce travail a permis de mettre en évidence 1I’importance de comprendre la
distribution du calcaire dans les sols agricoles et son impact sur les phénoménes de lessivage
et de remontée capillaire. Ainsi, on a pu remarquer que les classes des sols modérément
calcaires et fortement calcaires sont les plus fréquentes dans les trois couches du sol.

Enfin, les différents types de profils décelés (ascendants, descendants et convexes-
concaves) révelent des variations significatives dans la répartition du calcaire, ce qui influence
les qualités physiques, chimiques et biologiques du sol.

Mots-clés: Khemis Miliana, calcaire, profil, syst¢tme d’Information géographique,
classes de sols.

Abstract

Limestone plays a crucial role in soil composition. Thus, this thesis examines the role of
limestone in the soils of the Khemis Milana region, identifying its distribution by analyzing
samples from different profiles and utilizing geographic information system (GIS)
techniques. However, this work highlights the importance of understanding limestone
distribution in agricultural soils and its impact on leaching and capillary rise phenomena. It
was observed that moderately and highly calcareous soil classes are most frequent in all
three soil layers. Finally, various profile types (ascending, descending, and convex-concave)
reveal significant variations in limestone distribution, influencing the physical, chemical, and
biological qualities of the soil.

Keywordsd :Khemis Miliana, limestone, profile, geographic information system, soil
classes.
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